Vorwort

Mit dem Erscheinen dieses Heftes der Zeitschrift für Althebraistik verbindet sich ein Wechsel in der redaktionellen Betreuung - sie geschieht nunmehr in Leipzig.

Großer Dank ist der bisherigen Redaktion unter der Federführung von Herrn Prof. Dr. Hans-Peter Müller geschuldet, der die Zeitschrift mit begründet und zu einem achtbaren Erfolg geführt hat. Nachdrücklich eingeschlossen in diesen Dank seien die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Münster, Tübingen und anderen Orten. Herr Professor Müller wird der Zeitschrift auch weiterhin als Herausgeber mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Aller Anfang ist schwer - dies gilt auch für die Drucklegung einer Fachzeitschrift. Gewisse Unausgeglichenheiten erwiesen sich als kaum vermeidbar; sie betreffen vor allem die Umschrift des Hebräischen. An die Autoren ergeht somit die Bitte, ernsthaft zu prüfen, ob sie das Umschriftsystem des Theologischen Wörterbuchs zum Alten Testament gebrauchen können. Für die Umschriften ist ein Zeichensatz erstellt, der im Internet unter der Adresse:

www.uni-leipzig.de/~at/zah/fonts.htm

verfügbar sein wird.

Die bibliographische Dokumentation erstreckt sich in diesem Heft auf lexikalische Studien; sie wird alsbald wieder in gewohnter Weise erscheinen.

Leipzig, im Mai 1999

Udo Rüterswörden